

PROVINCIA | Lucena

Una docena de actividades gratuitas para todos los públicos se celebrarán hasta fin de mes dentro del Ciclo de "Cultura Sin"

Teatro, música y exposiciones conforman el programa que se desarrollará entre el 18 y el 29 de enero

Redacción

Lunes 16 de enero de 2012 - 09:18



Teatro, música, exposiciones o cine son algunas de las actividades propuestas para este mes en el marco de la quinta edición del Ciclo de Cultura Sin, que ha sido presentado por el concejal de Cultura, Manuel Lara Cantizani, y la concejal de Medio Ambiente, María del Mar Morales.

La programación propone hasta una docena de actividades gratuitas y aptas para todos los públicos que van desde espectáculos teatrales a un taller de artes plásticas o conciertos. En total son tres exposiciones, un taller, un concierto lírico, una obra de teatro infantil, dos obras de teatro familiar, dos proyecciones de

películas, una presentación de un libro y un programa de visitas guiadas a espacios naturales dirigido a escolares las iniciativas programadas en el marco de esta iniciativa.

Las actividades se abrirán el miércoles día 18 con la inauguración de la exposición 'Dejando Huella', que acercará a Lucena una recopilación de obras del Museo-Estudio del artista Francisco Poyato, ubicado en Zuheros. La muestra, que Lara Cantizani ha calificado como "obra de uno de los artistas más reconocidos en el mundo pictórico del ámbito cordobés", podrá visitarse en la Biblioteca Pública Municipal hasta el 15 de febrero.

Entre el 25 de enero y el 19 de febrero también podrán visitarse en el Palacio Erisana las muestras fotográficas 'Mochuelo, ave del año 2011' y 'Naturaleza', a cargo de la Sociedad Española de Ornitología y la Asociación de Fotógrafos de Naturaleza de Córdoba. Según ha explicado Morales, se trata de una iniciativa destinada a dar a conocer esta ave rapaz nocturna que, si bien no se encuentra en peligro de extinción, sí ha visto reducida en más de un 40% el número de ejemplares en los últimos años, así como de seguir acercando a grandes y pequeños el conocimiento del medio ambiente como paso previo para propiciar el respeto y el cuidado de nuestro entorno.

El proyecto se completa con el programa 'Conociendo las aves', que llevará a los centros educativos exposiciones, conferencias y salidas guiadas a las lagunas ubicadas en el término municipal de Lucena.

También el día 25 tendrá lugar la proyección de la película Ispani, dentro del ciclo Los miércoles cine. El cine protagonizará igualmente la jornada del 26, con la proyección de Senderos de Gloria en versión original. Ese mismo día también se ha programado la presentación del libro Pensamientos y vivencias de un gañán, de Juan Miguel Caballero Aroca 'Machaco', antes de dar paso, el día 27, al teatro familiar con la obra Humor Platónico.

Música y artes plásticas

Música y artes plásticas protagonizarán la jornada del día 28, con el taller de pintura para niños que dirigirán Isabel Jurado y Rafael Aguilera y el concierto que la Coral Luentina ofrecerá como Antología de la Habanera. El teatro regresará el día 29, con una representación musical infantil para los más pequeños en horario de mañana y la comedia Los Terratenientes del humor, para todos los públicos en horario vespertino. A estas actividades se suma además la exposición Landscapes, del artista local Jaime Jurado, que desde el pasado mes de diciembre puede visitarse en el Palacio de los Condes de Santa Ana y que permanecerá abierta al público hasta el próximo 28 de febrero.

Lara Cantizani ha destacado que se trata de un programa cultural que cuenta con la participación de distintas instituciones y colectivos (Circuitos Escénicos Andaluces, Seo/Birdlife, la Coral Luentina, La Escuela Oficial de Idiomas de Lucena, la Asociación de Fotógrafos de Naturaleza de Córdoba, la Consejería de Justicia y Administraciones Públicas y el Ayuntamiento de Benamejía), lo que ha permitido contar con un extenso calendario de actividades con un bajo presupuesto, que asciende a 2.700 euros.

Todas las actividades son gratuitas con invitación hasta completar aforo. La Delegación Municipal de Cultura ha editado dípticos informativos que recogen la programación completa y que servirán al mismo tiempo como invitaciones válidas para dos personas para todas las actuaciones incluidas en el ciclo hasta completar aforo. Las invitaciones pueden recogerse en la Delegación de Cultura, ubicada en la Biblioteca Municipal.